

# GRAND CONSEIL NEUCHÂTELOIS – QUESTION

<i>À compléter par le secrétariat général du Grand Conseil lors de la réception du document déposé</i>	<b>Date</b> 16.01.2023	<b>Heure</b> 23h24	<b>Numéro</b> 23.304	<b>Département(s)</b> DFS
	Annule et remplace			

**Auteur-e(-s) : Hugo Clémence**

**Titre : Accès aux soins pour les personnes LGBTIQ+ : quelle situation à Neuchâtel ?**

**Contenu :**

Selon le rapport de la Haute École de Lucerne (HSLU) établi sur mandat de l'Office fédéral de la santé publique (OFSP) en 2022, 16,5% des personnes LGBTIQ+ en Suisse renoncent à des prestations médicales par peur des discriminations et des violences de la part du corps médical et des institutions de santé. Le Conseil d'État est-il conscient que ce problème existe également dans le canton et identifie-t-il des mesures afin de supprimer les obstacles à l'accès aux soins pour les personnes LGBTIQ+ ?

**Souhait d'une réponse écrite : NON**

**Auteur-e ou premier-ère signataire : prénom, nom (obligatoire) :**

Hugo Clémence

<b>Autres signataires (prénom, nom) :</b>	<b>Autres signataires suite (prénom, nom) :</b>	<b>Autres signataires suite (prénom, nom) :</b>